



かみよし

豊岡市立神美小学校

神美小大運動会「全力挑戦！つかめ勝利の絆」感動しました！

9月27日（土）、保護者・地域の皆様のあたたかいご声援の中、神美小大運動会を開催いたしました。どの子も、テーマ通り、友だちと協力しながらの精一杯の挑戦をしてくれました。運動会の終わりには、充実感と達成感を味わい、成長した様子を見せてくださいました。充実感を得るために必ず努力の積み重ねが必要です。その姿勢を大切にしてほしいと思います。保護者・地域の皆様には、運動会に向けて、準備をいただきありがとうございました。今後とも、保護者や地域の皆様方と共に、神美の子どもたちの育成に努めて参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。



いも掘りを行いました

10月1日、長寿会の方々と一緒に芋掘りを行いました。猛暑と水不足で悪条件が重なり、稲刈りでは、稻穂の生育が壊滅的であったため、芋の収穫も心配していました。しかしなんと、大量に芋を収穫できました。「うちの芋はだめだったのに、学校の芋はすごいな～」と長寿会の方々からうれしいお声をいただきました。（毎年のことでも申し訳ないですが）防護柵、除草等もしていただきありがとうございました。おかげさまで、歓声とともにたくさんの笑顔でいっぱいになりました。



PTA奉仕作業、ありがとうございました

10月4日(日)にPTA奉仕作業を行っていただきました。あいにくの雨模様でしたが、校内の窓掃除等を丁寧にしていただきました。なかなか手の届かないところを掃除していただき、大変きれいになりました。子どもたちも喜んでいました。当日はお借りしませんでしたが、軽トラックや草刈り機などの手配もしていただいたことだと思います。ありがとうございました。

1・2年演劇ワークショップ

「非認知能力(※)の向上」を目指し、本年度2回目の1・2年生を対象とした演劇ワークショップを開催しました。この度は、保護者の方の参観も行いました。子どもたちはお家の方が来てくれた喜びや恥ずかしさもあったと思いますが、自分たちでつくった内容を発表することができました。みんなが観ている中で、大変緊張したと思いますが、最後までやりきることができました。

※ 非認知能力を①やり抜く力、②自制心、③協働性とし、学力、自己成長、人間関係形成、夢の実現等に向けた生きる力を育む力、その根本になる能力と考え、その向上に努めています。



文化の秋。まずは読書から

10月下旬を迎え、ようやく朝夕の涼しさから 秋を感じられるようになりました。「スポーツの秋」「文化の香り漂う秋」の両方を目指したいと思います。文化の秋の取りかかりとしては、読書。11月上旬を中心に読書週間をもうけます。子どもたちとともに読書に親しんでください。読んだ本を紹介するなど、本を通して友だちや家族とつながる関係をつくってほしいと思います。



残菜減らそう大作戦

給食の残菜が市内学校のワーストグループに並ぶほどの本校でしたが、3年目の取組で、変化が見られ、一度この「大作戦」を縮小することとしました。食べられないものや量を無理に食べることはないですが、「残菜減らそう大作戦」が「もったいない」「健康のため」「少しチャレンジする気持ち」につながるとうれしいです。

今後の予定 (10・11月)

10/27(月) クラブ

29(水) 授業づくり研修

給食後下記の時刻に下校

5年生以外 下校 13:10

5年生 下校 14:40

31(金) 読み聞かせ

代表委員会

1・2年生校外活動



11/3(日) (祝) 文化の日

神美コミュニティ文化フェスティバル

4(火) 学校朝会 南野SC

6年写真撮影

一斉下校 14:55

5(水) 4年たちはなタイム学年発表

7(金) 3年環境体験

10(月) 委員会活動

11(火) 南中校区支援学級交流会 南野 SC

12(水) 村上 SC

13(木) オープンスクール1日目
マラソン大会

14(金) オープンスクール2日目

15(土) オープンスクール3日目
教育講演会 引渡訓練

17(月) 振替休業日

19(水) 食育の日

21(金) PTA三役会・地区部会

※月曜校時

23(日) 勤労感謝の日

24(月) 振替休業日

27(木) 6年南中乗り入れ授業

28(金) 読み聞かせ

6年出石永楽館狂言鑑賞

代表委員会



